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INTERESSADO LUCIANA FENYVES SADALLA 

ASSUNTO Equivalência de estudos 

CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU - Delegação 

RELATORIA Conselheira THEREZINHA FRAM 

Histórico: 

Luciana Fenyres Sadalla, filha de Felicio Sadalla e de 

d. Magda Fenyves Sadalla, nascida em São Paulo, a 13 de junho de 1958, 

domiciliada e residente à Rua Maurício F. Klabin nº 246, nesta Capital, 

tendo realizado estudos no exterior, solicita pronuncimento deste Con-

selho quanto ao nível em que poderá ser reconhecida a equivalência dos 

mesmos aos cumpridos no sistema brasileiro. 

É o seguinte o histórico escolar da requerente: 

1)- curso primário, com 4 séries, no Externato Madre-

Alix, em São Paulo, onde também freqüentou a 5ª 

série; 

2)- em continuação, freqüentou a 6ª, 7ª e o 1º semestre 

da 8ª série, no Colégio Assunção, em 1973; 

3)- em seguida, freqüentou a Senior High School, no Co-

légio das Cônegas de Santo Agostinho, em 

St. Leonards-on-Sea, Sussex, na Inglaterra, cursan-

do aí, em regime de internato, o 2º semestre de 

1.973; estudou nesse semestre as seguintes disci-

plinas: Literatura e Língua Inglesa, História , 

Geografia, Língua Francesa, Espanhol, Ciências e 

Educação Física; 

4)- solicita autorização para matricular-se na 1ª série 

do 2º grau, em 1974. 

A documentação escolar apresentada atende as exigên-

cias da Resolução CEE-nº 19/65, tendo sido devidamente visada e tradu-

zida. 

Apreciação: 

O histórico escolar da aluna revela bom aproveitamen-

to pedagógico na 5ª, 6ª, 7ª séries, bem como no 1ª semestre de 8ª sé-

rie, oscilando suas avaliações entre "ótimo" e "bom". 

De acordo com o documento de fls. 6, a avaliação reali-

zada pelo Colégio das Cônegas de Santo Agostinho, em Sussex, Ingla-

terra, indica que a aluna freqüentou em tempo integral o 2º semestre 

de 1973, tendo também apresentado bom aproveitamento escolar em todas 

as disciplinas e ótimas observações quanto a seu ajustamento à nova 

realidade educacional. 
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Voltando agora para o Brasil, solicita autorização 

para matricular-se na 1ª série do 2º grau. 

A petição encontra amparo no artigo 100 da lei nº 

4024/61 e na jurisprudência deste Conselho. 

Conclusão: 

À vista do que foi exposto, somos de Parecer que os 

estudos realizados por Luciana Fenyves Sadalla, no 2º semestre de 

1973, no Colégio das Cônegas de Santo Agostinho, em Sussex, na Ingla-

terra, podem ser considerados, em ternos de assiduidade e aproveita-

mento,para fins de conclusão da 8ª série de 1º grau. Portanto a aluna 

poderá matricular-se na 1ª série do 2º grau. 

São Paulo, 30 de janeiro de 1974 

Conselheira Therezinha Fram 

Relatora 

A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU, no uso de sua 

competência, deferida pela Deliberação de 9 de outubro de 1973, adota 

como seu Parecer, por deliberação aprovada na sessão hoje realizada , 

a conclusão do Voto da Conselheira. 

Presentes os nobres Conselheiros: Egas Moniz Nunes , 

João Baptista Salles da Silva, José Conceição Paixão, Maria da Imacu-

lada Leme Monteiro e Therezinha Fram. 

Sala das Sessões, em 6 de fevereiro de 1974 

a) Conselheira Maria de Lourdes Mariotto Haidar 

Presidente 
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